



# Imparten en San Lázaro la conferencia magistral “12 de octubre. Del colonialismo al humanismo mexicano”



La Secretaría General, el Espacio Cultural San Lázaro y el Museo Legislativo “Los Sentimientos de la Nación” de la Cámara de Diputados conmemoraron el Día de la Nación Pluricultural, con la conferencia magistral “12 de octubre. Del colonialismo al humanismo mexicano”, impartida por Ambrosio Velasco Gómez, presidente de la Academia Mexicana de Ciencias Antropológicas.

El director del Espacio Cultural San Lázaro, Elías Robles Andrade, dijo que el objetivo fue difundir la cultura democrática, parlamentaria y legislativa. “El hacer una combinación entre el trabajo legislativo, filosófico y lógico tiene que ver con aceptar el carácter pluriétnico, multicultural de la nación mexicana”.

Recordó que el Senado de la República declaró el 12 de octubre como Día de la Nación Pluricultural, por lo que se debe reconocer al sujeto de los pueblos indígenas y afroamericanos que alimentan y nutren la riqueza cultural y lingüística.

[Imparten en San Lázaro la conferencia magistral “12 de octubre. Del colonialismo al humanismo mexicano”  
\(proyectospoliticos.com.mx\)](http://proyectospoliticos.com.mx)